



Frank Steenmanns und Christof Woestemeier überreichen. F: privat

Instrumente überreicht

Bürgerstiftungs-Spende für Jugendblasorchester Drevenack

Hünxe. Sieben auf einen Streich: Neue Trompeten, ein Horn, eine Klarinette und ein Glockenspiel wurden dem Jugendblasorchester Drevenack überreicht. Die Anschaffung dieser Instrumente hat eine Spende der Bürgerstiftung der Sparkasse Dinslaken-Voerde-Hünxe in Höhe von 7500 Euro ermöglicht. Während der Probe des Vororchesters überreichten die Vertreter der Bürgerstiftung, Frank Steenmanns und Christof Woestemeier, die Instrumente. Neben regelmäßigen Auftritten gehört die Ausbildung von Nachwuchsmusikern zum festen Bestandteil der

Jugendarbeit des Blasorchesters.

Und so funktioniert es: Entscheidet sich ein Kind, ein Blasinstrument zu erlernen, erfolgt zunächst eine Einzelausbildung. Danach können sie aktiv ins Vororchester einsteigen. Für die Ausbildung stellt der Verein Instrumente zur Verfügung. Mit einem Kinderkonzert im Rahmen der Local Hero Woche Ende Dezember konnte das Jugendblasorchester das Interesse weiterer junger Musiker wecken. Ihnen kann nun das Orchester Instrumente für die Ausbildung zur Verfügung stellen.